



Un jour à Poitiers pour nos journalistes en herbe!

publié le 20/11/2014

Nos journalistes du club presse se réunissent depuis le mois de septembre le vendredi midi afin de concocter le nouveau journal du collègue.

Afin de se former, nos jeunes reporters ont participé ce mercredi 19 novembre, avec 7 autres établissements scolaires de la région, à une journée au CRDP à Poitiers au côté de vrais journalistes de Centre presse et de France 3.

Cette journée exceptionnelle s'inscrivait dans le cadre de l'opération *Un jour à Poitiers* organisée par le CLEMI, le club de la presse 86 et la ligue de l'enseignement.

Enquêtes, interviews, émissions radios ont rythmé cette journée intense avec à la clé la publication d'articles sur un blog mis en place pour l'occasion.

En attendant la réalisation de notre propre journal du collège, voici l'adresse du blog ainsi que quelques photos de leur journée !

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/unj...>

Toute l'équipe du journal !

(Adrien, Alienor, Fanny, Laura, Antoine, Romain, Jeison, Mme Mouton, M Damoiseau)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.